
REQUERIMENTO rq.° 78/87. 
Exmq Senhor Presidente de CSmara lunicipal de Cabo Frio.  

APROVADO 
discussão 
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00 MIM ARI& ~Ni Mie MON, Wei" à Douto Mose no forma reg 

mental, envio de expediente 'à Potrobráss  solicaondo as 

senuintos inferm‘noesz 

1 — 	recursos dos Royo gt 	o Patt41eo que 

Mnn;c1pio Oe Cel,e) Fr'íe:est5 rcebendo, e*r5-2 poro ocr ,o 

Mieados em; sanomoncto básico, cducac.5o, sedo e irrigo 

	

ft 	 çao, em que mais poder a ser ti 	do 

2 F.,  Em razoo do CSmora Mupal ser o orgao 

fi• scali zdor do orçamento municipol perguntaríamos se e 

	

2 	e 
posstvel o Petrobrás remeter à Mesa Eneeutiva dento Coso, 

os boletins do recursos c serem reolocados em prol do Mu 

niapio do Cabo frio trimestralmonte ? 

3 — ror estarmos vivendo uma nove rea'ldade 

como Vero-adora. Precisemos do aprofundar 4- lhor nossos oo' 

nhoelnontos na matí;rio, paro ;$30 perguntamos: t possivel 

Potrobri2r, enviar 'à Camara Municipal de Cabo Frio, todos 
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os infomou sobre produço de P,etr'Oloo 	inclusavo 

mapas*  icioterminando tocolinacigo do poço 7 

SALA DAS SES k*So. 01 de junho. dó 1 9 8 70 
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Vereador autor 


